
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学金の贈呈 

  謝 永喆さん 

 

 

９月１２(月)第２７４５例会記録 

◎出席･･･会員数 46 名（出席免除会員 8 名）  

出席 37 名 欠席 9 名 

 

会長の時間        大西義文会長 

9 月生まれの人の誕生花は、 

「デンファレ」です。デンファレは 

ランの一種で、原産地はオーストラ 

リアやニューギニアなどの熱帯地方。 

高温を好み、日本では6〜9月頃にかけて開花します。

ランとしては比較的カジュアルな価格で手に入れや

すいですが、タイ、フィリピン、シンガポールからの

輸入に頼っています。用途としてはハワイの伝統的

な首飾り、レイの材料や料理やカクテル、トロピカル

カクテルやジュースなどの添え花にも使用されます。

また食用花でもあります。花言葉は、「誘惑」「有能」

（人を惹きつけて迷わせる、能力のあること、優れて

いる）と「わがままな美人」（花の姿にちなんだ言葉

としてとらえられている）です。 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇ガバナー事務所より、 

 ・「令和 4 年８月青森県大雨災害」支援協力お願い 

 ・地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内 

   実施クラブ：神戸須磨ＲＣ 

   プロジェクト名：須磨海岸で行う海岸清掃、地

引網、稚魚放流事業 

実施日時：９月 18 日(日) 9：30〜 

   実施場所：須磨海岸 

・ロータリー財団セミナー〜世界でよいことをしよ

う〜のご案内 

   10 月 15 日(土) 13：30〜16：00 

   於：神戸ポートピアホテル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（報 告） 

・新会員として、藤原都子氏（はみんぐふる社会保険 

労務士法人代表）の入会が理事会で承認されました。 

推薦者は齋藤会員と蘆田会員です。異議のある方は 7

日以内に書面でお申し出ください。 

 

委員会報告 

〇青少年奉仕委員会       後藤直樹委員長 

 9 月 11 日（日）、ポートピアホテルでインターア

クトクラブ会長・幹事会が開催され、大西会長と出席

して参りました。また西脇高校 IAC、西脇北校 IAC

にも出席していだきました。 

〇親睦活動委員会        金田 実委員長 

 本日、親睦家族例会のご案内をお配りしておりま

す。は 11 月 27 日(日)、劇団四季の「オペラ座の怪

人」を観劇後、ヒルトン大阪で例会の予定です。多数

のご参加をお願いします。 

〇米山記念奨学生         謝 永喆さん 

 9 月 10 日（土）、三宮研修センターで、米山カウ

ンセラー・米山奨学生合同ミーティングが開催され、

カウンセラーの藤本さんと出席して参りました。当

日は交流会も予定されていましたが、コロナのため、

中止となりました。 

 

ニコニコ箱 

齋藤会員  先週は高瀬幸一郎会員にお世話になり

ました。 

来住(周)会員  ちょっと良い事がありました！ 

蘆田会員   早退申し訳ありません。 

※本日のニコニコ              5,000 円 

 誕生日・結婚記記念日・連続出席    5,000 円 

 令和 4 年 8 月青森県大雨義援金    44,000 円 

※本年度累計額（９/12 現在）         373,000 円 

     本日の花：ﾃﾞﾝﾌｧﾚ・ﾏﾙﾊﾙｽｶｽ      

                                                                                                                                                                                    

プログラム   「新会員卓話」 

◎「学校における金融教育について」 

                中川良太会員 

 

                      

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2680地区

 №１０ 第２７４６回  令和４年９月２６日 

 今週の歌：それでこそロータリー 

 

プログラム   

 「卓 話」   藤井雅浩会員 

会長 大西義文     幹事 村上康憲 
例会日 月曜日 12:30－13:30 

例会場 西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局 西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

  RIテーマ ： イマジン ロータリー  ～ＩМＡＧＩＮＥ  ROTARY～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://search.yahoo.co.jp/r/_ylt=A2RioFZ4oPleKgcAEDmDTwx.;_ylu=X3oDMTFsNTFybXF2BHBhdHQDZ2dsBHBvcwMxBHByb3ADZ2lzZWFyY2gEcXADBHNjA0RSBHNlYwNzYwRzbGsDaW1n/SIG=1647lgigp/EXP=1593518648/**https:/search.yahoo.co.jp/image/search?rkf=2&ei=UTF-8&gdr=1&p=%E8%A5%BF%E8%84%87%E5%B8%82%E3%81%AE%E3%83%9E%E3%83%BC%E3%82%AF


大西会長のテーマ ： “ありがとう”の感謝 !  Enjoy  Rotary  Life 

 Enjoy  Rotary  Life 

2003 年以降、金融庁は“貯蓄から投資へ”をキーワ

ードに国民の金融リテラシー向上を狙い、政府・金融

業界一体となって様々な施策を進めてきておりまし

た。その一環として、高校の学習指導要領の改訂に伴

い、家庭科の授業で投資を教えることになりました。 

1．なぜ、学校で金融教育をするのか 

人生 100 年時代に突入し、現役時代・老後含め生

き方は多様化しています。少子高齢化にくわえ、社会

の変化は速く、不確実性も高まっています。そのため、

自ら考え、備える時代となり、お金の知識が欠かせな

くなっています。投資を行う、行わないに関わらず、

金融について学んでおくことは将来の選択肢を狭く

しないためにも重要だと思われます。また、家計が行

う貯蓄や投資の反対側には企業等の経済活動があり

ます。「社会をつくる」観点から、社会における金融

を学ぶことも一層重要です。 

2．学校の抱える課題 

金融教育以外に主権者教育・消費者教育・法教育な

どなど、学校に求められている教育は近年拡大傾向

にあります。新しいこと、専門的なことについては学

校内部ですべて対応するのは難しいところもあり、

社会は積極的に教育支援に関与すべきかと思われま

す。一方、教育現場の実態と照らし合わせ、学校に負

担がかからないような教育支援の体制を構築するこ

とも課題と考えられます。 

3．みずほ証券の取り組み 

みずほ証券では、前述の課題をふまえ、教育現場に

過度な負担をかけないよう、学校の先生、教育関係者

にご指導を頂き、試行錯誤しながら取り組んでおり

ます。当社の活動は大きく 3 つの特徴があります。 

・対面だけでなくオンラインを活用することによっ

て、学校側の予定に合わせた授業の展開 

・金融教育だけでなく消費者教育・キャリア教育など

と融合・横断して行うことで、カリキュラム上、受

け入れやすい形での支援 

・金融機関だけの目線にならないよう教育の専門家・

関係省庁・自治体・学校等と連携し、内容を精査 

学校での金融教育について、背景・課題・対応の一

例をお話しさせていただきました。今後、学校より教

育支援のご依頼も増えるのではと思われます。また、

学校だけなく、社会人向けの講座も行っております。

ご興味のある方はどうぞお気軽に申し付けください。 

◎廣中幸司会員 

西脇工業を経て、福岡市の工業短期 

大学卒業後、福岡市の印刷会社に就職 

しましたが、父親に西脇に帰るよう言 

われ、家業の運送会社に入社しました。 

 

 

 

当時、青年会議所にも所属しており、15 年の在籍期

間中は、まちづくり委員会に所属する機会が多く、そ

の中でも特に、織物まつりで開催していた「加杉野お

どり」を企画し、行政ともその後 10 年ほど連携し運

営に携わりました。また、市内の美化活動事業の企画

「美加杉野クリーンアッププロジェクト」は、現在で

は、高校新人駅伝の前日の美化活動として、継続して

もらっております。このような活動も経験させてい

ただき、現在は、兵庫県トラック協会、中小企業家同

友会、納税協会、各団体の青年部などにも加入してお

ります。 

 株式会社クニヒロ運輸は、平成 8 年に先代の廣中

國夫が創業し、平成 28 年に先代が他界した折に、私

が代表取締役となりました。当初は、メインの荷主様

の倒産などもあり、非常に大変な状況下でのスター

トでしたが、おかげさまで、顧客も、トラックの台数

も、そして社員数も増やすことが出来ました。そして、

今年 1 月から、現住所に新事務所を設け稼働してお

ります。経営理念をしっかりと掲げ、事業を行う事で

人が集まる会社になっていると思います。 

弊社は、一般貨物運送事業として、BtoB の輸送を

行っております。西脇市の織物をはじめ、工業部品な

どもありますが、多いのは、皆様の衣・食・住に関わ

る物の商品がメインの輸送となります。もう 1 つ、

利用運送事業の許可もあり、各協力会社の車両をお

借りし、輸送する事も可能です。 

弊社の強みの１つとして、多様な輸送を行ってお

ります。トラックを 1 車建てする「チャーター便」、

1 車までは行かない中ロットを同じ方面で積み合わ

せて輸送する「混載便」、荷物を一時的に預かり、個

別に配送する「個別配送」なども可能です。また、月

に 1 度の「レベルアップ会議」という安全会議を行

っており、ドライバーの安全運転に役立てています。

一般的にドライバー職の方々は、会議などは抵抗が

あるのですが、弊社では、司会から議事録、ディスカ

ッションとドライバーが積極的に参加して行います。 

 また社内共有として 10年ビジョンを掲げておりま

す。2030 年には、本社のみではなく、物流センター・

福岡営業所・名古屋営業所・関東物流センターの開設

する事を目標としております。 

 2024 年、働き方改革がドライバーにも適用となり、

トラックでの輸送が大きく変化をします。車両台数

20 台未満の会社が、80％を占める物流業界で、2024

年にお客様の輸送をしっかりと行う事が使命となり

ます。お客様の「想い」を安心・安全に届けられるよ

う各センターとの連携を取りながら事業展開が出来

る企業を目指して行きます。 

 

 

 

今後のプログラム                                                                                                                                                                                     
 10 月 3 日(月)   担当：雑誌広報委員会      10 月 10 日(月)  休 会 
 10 月 17 日(月)  担当：米山記念奨学会      10 月 24 日(月)  炉辺会合報告 

          

 

 

 

 


